
Batas que mandó la federación están de pena: Gobernador Querétaro
Viernes, 17 de Abril de 2020 12:15

Adela Micha platicó con Francisco Domínguez, gobernador de Querétaro, quien relató cómo
fueron los síntomas que presentó tras haber dado ...
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